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Présentation
Presentation

TDEX (Trade Diwan Export international), 
société de commerce international crée en 
mars 2021 et implantée à SFAX opère 
dans plusieurs domaines de commerce et 
serve ses clients partout dans le 
monde.Nous commercialisons nos produits 
en Afrique comme étant notre première 
zone d’activité.

TDEX (Trade Diwan Export international), 
an international trade company created in 
March 2021 and located in SFAX operate 
in several areas of trade and serve its cus-
tomers all over the world.We market our 
products in Africa as our primary area of 
  activity.



HYGIENE BEBE
BABY HYGIENE



STANDARD

Description: Une douceur incomparable, Une absorption parfaite ,Protection de 
12 heures  Le confort sur-mesure , couverture externe en film polythéne, Attache 
adhésive
   
Description: Incomparable softness, Perfect absorption, 12 hour protection. 
Made-to-mesure comfort, external cover in polythene film, Adhesive fastener
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Description: Une douceur incomparable, Une absorption parfaite ,Protection de 12 
heures  Le confort sur-mesure , couverture externe en film polythéne, Attache 
adhésive
   

Description: Incomparable softness, Perfect absorption, 12 hour protection. 
Made-to-measure comfort, external cover in polythene film, Adhesive fastener

STANDARD JUMBO
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Description: Une douceur incomparable, Une absorption parfaite ,Protection de 
12 heures. Le confort sur-mesure , textile , scratch

Description: Incomparable softness, Perfect absorption, 12 hour protection 
Made-to-measure comfort, backsheet, scratch

JUMBO COMFORT

JUMBO COMFORT UNLT/PACK BOX/PLT
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Description: Une douceur incomparable, Une absorption parfaite ,Protection de 
12 heures. Le confort sur-mesure , textile , scratch élastique.

Description: Incomparable softness, Perfect absorption, 12 hour protection. 
Made-to-masure comfort, backsheet, elastic scratch.  

SUPER COMFORT
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Description: Une douceur incomparable, Une absorption parfaite ,Protection de 
12 heures.Le confort sur-mesure , textile , scratch

Description: Incomparable softness, Perfect absorption, 12 hour protection.-
Made-to-mesure comfort, backsheet, scratch

ULTRAS PLUS
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CONFORT

CONFORT UNLT/PACK BOX/PLT
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Description: Libero Peaudouce présente une gamme confort avec  l’innovation 
indicateur d’humidité, un trait jaune qui vire au bleu quand la couche est humide 
et qu’elle doit être changée. 

Description: Libero Peaudouce presents a comfort range with the innovative 
moisture indicator, a yellow line that turns blue when the diaper is wet and 
needs to be changed.



Description: Libero Peaudouce présente une gamme confort avec  l’innovation 
indicateur d’humidité, un trait jaune qui vire au bleu quand la couche est humide 
et qu’elle doit être changée. 

Description: Libero Peaudouce presents a comfort range with the innovative 
moisture indicator, a yellow line that turns blue when the diaper is wet and 
needs to be changed.

MEGA PACK

UNLT/PACK BOX/PLT

BULK

BULK

48

56 3

3

3

1700

1836

200040

BOX/TC ‘ 40

MEDUIM 05-10 kg (3)

LARGE 09-18 kg (4)

XLARGE  15-25 kg (5)

BULK

PACK / BOXMEGA PACK



UNISEXE UNLT/PACK BOX/PLT

32 1600

1600

1600

1600

28

24

BULK

BULK

BULK

BULK

BOX/TC ‘ 40

SMALL 03-06 kg (2)

MEDUIM 05-10 kg (3)

LARGE 09-18 kg (4)

XLARGE  15-25 kg (5) 5

5

5

5

20

PACK/ BOX

Description: Libero Peaudouce présente une gamme confort avec  l’innovation 
indicateur d’humidité, un trait jaune qui vire au bleu quand la couche est humide 
et qu’elle doit être changée. 

Description: Libero Peaudouce presents a comfort range with the innovative 
moisture indicator, a yellow line that turns blue when the diaper is wet and 
needs to be changed.

UNISEXE



Description: Libero Peaudouce présente une gamme confort avec  l’innovation 
indicateur d’humidité, un trait jaune qui vire au bleu quand la couche est humide 
et qu’elle doit être changée. 

Description: Libero Peaudouce presents a comfort range with the innovative 
moisture indicator, a yellow line that turns blue when the diaper is wet and 
needs to be changed.
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Description: Une douceur incomparable, Une absorption parfaite ,Protection de 
12 heures  Le confort sur-mesure , couverture externe en film polythéne, Attache 
adhésive
   
Description: Incomparable softness, Perfect absorption, 12 hour protection. 
Made-to-mesure comfort, external cover in polythene film, Adhesive fastener
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Description: Les lingettes BEST BABY sont des lingettes imprégnées d'une solution 
nettoyante pour la toilette de la peau saine du bébé. Très agréablement parfu-
mées, les lingettes BEST BABY ont été spécialement étudiées pour faciliter la 
toilette du bébé. pH Neutre Sans Alcool Riches en Vitamine E

Description: BEST BABY wipes are wet wipes with a cleaning solution for washing 
the healthy skin of baby. Pleasantly scented, BEST BABY wipes are specially 
designed to facilitate the baby toilet. pH Neutral Non-alcoholic Rich in Vitamin E

PINK WIPES UNLT/BOX BOX/PLT BOX/TC ‘ 40

12

24 6000

4200

LINGETTES ROSE

WIPES 72 PIECES

WIPES 20 PIECES BULK

BULK



Description: Les lingettes BEST BABY sont des lingettes imprégnées d'une solution 
nettoyante pour la toilette de la peau saine du bébé. Très agréablement parfu-
mées, les lingettes BEST BABY ont été spécialement étudiées pour faciliter la 
toilette du bébé. pH Neutre Sans Alcool Riches en Vitamine E

Description: BEST BABY wipes are wet wipes with a cleaning solution for washing 
the healthy skin of baby. Pleasantly scented, BEST BABY wipes are specially 
designed to facilitate the baby toilet. pH Neutral Non-alcoholic Rich in Vitamin E

LINGETTES CITRON

LEMON WIPES

WIPES 72 PIECES

UNLT/BOX BOX/PLT BOX/TC ‘ 40

12

24 6000

4200

WIPES 20 PIECES BULK

BULK



HYGIENE FEMININE
WOMEN'S HYGIENE



Description: La serviette Best Lady est la protection la plus simple à utiliser. Dès 
les premières règles, elle permet de se protéger facilement.

Description: The Best Lady towel is the easiest protection to use. From the first 
period, it makes it easy to protect yourself.

BEST LADY ULTRA
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Description: La serviette Best Lady est la protection la plus simple à utiliser. Dès 
les premières règles, elle permet de se protéger facilement.

Description: The Best Lady towel is the easiest protection to use. From the first 
period, it makes it easy to protect yourself.

BEST LADY MAXI
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Avenue Lakhmi imm La perla2 Sfax-Tunisie

Afrique.kinshasa@tdex-tn.com 
Commercial@tdex-tn.com

(+216) 50 534 546 / (+243) 826 991 325


